

## PC IPM Sukorejo Gelar Musycab

Senin, 30-01-2017

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, SUKOREJO**– Musyawarah Cabang (musycab) Ikatan Pelajar Muhammadiyah(IPM)Sukorejo telah sukses dilaksanakan pada hari Sabtu, 28 Januari hingga Ahad, 29 Januari 2017di SD Muhammadiyah Sukorejo. Pada prosesi pembukaan dihadiri oleh Ketua PCM, Ketua Aisyiah, Ketua NA, Ketua PCPM, dan Staf Kecamatan Sukorejo. Musycab ke-6 ini dihadiri dari beberapa ranting sekolah dan ranting desa, dari SMP Muhammadiyah 4 Sukorejo, SMK Muhammadiyah 4 Sukorejo, Pondok Modern Darul Arqom, dan sepuluh desa lainnya. Kurang lebih ada sekitar 150 peserta. Konsep musycab kali ini berbeda dari periode-periode sebelumnya, pada periode 2017-2019 ini menyusung konsep yang lebih berwarna dengan mengusung tema “Membentuk dan Membangun Kader IPM yang Islami, Kreatif dan Berkarakter Menuju Terwujudnya Pelajar Muhammadiyah Berkemajuan”.

Dalam sambutannya, Itqon Ari, Ketua Pimpinan Cabang Muhammadiyah(PCM)Sukorejo mengatakan jadilah kader persyarikatan dan jadilah kader bangsa. Selama ini sudah banyak kader-kader IPM yang berkiprah di bangsa ini. Dikatakan bahwa dulu Bapak Busyro Muqodas sama-sama mengikuti pengkaderan di IPM, kemudian ia telah mencapai jabatan yang tinggi yaitu sebagai ketua KPK, dan selama kariernya di KPK pak Busyro bisa dikatakan bersih.

Tutut hadir pula Ketua Pimpinan Daerah (PD) IPM Kendal Periode 2016-2018, Ibrahim Natsir, mengatakan musycab merupakan forum permusyawaratan tertinggi organisasi IPM ditingkat Cabang (Kecamatan). “Kegiatan musycab ini sebagai bagian dari proses belajar. Belajar bagaimana memahami persidangan ala IPM, belajar menghormati dan menghargai pendapat orang lain. Ini adalah bentuk sikap empati, sikap saling peduli sesama teman dan anggota di lingkungan organisasi. Tetapi sebagai seorang pelajar kita tidak boleh lupa akan kewajibannya sebagai pelajar, yaitu harus tetap belajar,” jelasnya.

Ia menambahkan belajar itu penting, berorganisasi itu juga penting. Oleh karena itu kita harus bisa memajemen diri. Manajemen diri bisa kita jalankan dengan 3T, tertib belajar, tertib ibadah dan tertib organisasi. Melalui organisasi seorang anak bisa mengasah potensi dan kemampuan yang dimiliki, berinisiatif dan memunculkan ide kegiatan demi mensukseskan program-program kerja dalam rangka mewujudkan pelajar berkemajuan.

Dalam musycab ini terpilih Ipmawan Ahmad Fauzi sebagai Ketua, Anita Ayu Setia Dewi Sebagai Sekretaris, Illiyin Nasyaza Safitri sebagai Bendahara Umum dan Mega Lestari Sebagai Bendahara 1. Sedangkan dalam Bidang-Bidangnya terpilih Doni Hermawan sebagai Ketua Bidang Pengkaderan, Andika Algifari sebagai Ketua Bidang Kajian Dakwah Islam (KDI), Galang Fikri sebagai Ketua Bidang Pengkajian Ilmu Pengetahuan (PIP), Khoirul Muna Sebagai Ketua Bidang Apresiasi Seni Budaya dan Olahraga (ASBO), Arif Susanto Sebagai Ketua Bidang Kewirausahaan, dan Yunida Amalia Sebagai Ketua Bidang Ipmawati.**(Syifa)**

**Kontributor :lrul**